

Tout était fin prêt, cette douce nuit du 14 février. Un Mamanbo tournoyait tranquillement dans la fontaine, accompagné dans sa ronde par quelques Lovdiscs. Des Grenousses barbotaient à leurs côtés, et un Stari illuminait la fontaine. Une rangée de Rozboutons attendait sagement l'heure propice pour évoluer en de magnifiques Roselias, lorsque la personne tant attendue arriverait. Plusieurs Chacripans et Chaglams jouaient au fond du jardin, sous le regard amusé et attendri d'un Persian. Les Cériflors se refermaient doucement, pour n'éclorre à nouveau que le lendemain matin. La Lune se levait seulement, et l'on voyait briller près d'elle deux Sélérocs luminescents. Le chant des Mélokriks et des Hoothoot me berçaient lentement. Un Pharamp, debout au centre de la terrasse, éclairait de part et d'autre cette prairie enchantée. Chose étrange, des Chimpenfeus jouaient à la pétanque avec des Obalies...

Enfin, un carrosse tiré par cinq Ponytas surgit, dont le chef était inexplicablement bleu, et Elle en sortit avec toute la grâce et la beauté qu'il puisse exister dans ce monde merveilleux. Ses cheveux étaient rassemblés en un chignon tenu par une plume de Pijako, et mettait en valeur Ses yeux clairs. Elle m'éblouit, et je ne pus retenir un soupir. Les Rozboutons se transformaient au fur et à mesure que ma Princesse s'avavançait. Elle arriva finalement à ma hauteur, et je ne pus m'empêcher de sourire. On attendit le froissement d'ailes d'un Scorvol ou d'un Chovsourir, puis Elle me prit par la main, sans un mot, et nous entrâmes dans la demeure, fidèlement suivis de mon Ponchiot et de mon Caninos.

Un Lugulabre dominait la salle, et trois Funécires projetaient leur douce lumière sur la nappe blanche de la table à manger. Mon Mr.Mime que j'avais baptisé Turkiishukru, en l'honneur de sa ponctualité (quasi-inexistante), nous attendait pour nous servir tout au long du repas. Deux Manzaï discutaient dans un coin de la pièce. Je Lui proposai un verre de lait d'Ecremeuh avant d'entamer le plat, qu'Elle accepta volontiers. Un Mélo vint s'asseoir sur Ses genoux, probablement heureux d'y trouver une si bonne compagnie. Pour le dessert, des cornets de glace fabriqués spécialement par des Sorbouls à l'occasion, accompagnés de miel d'Apitrini, je lui organisai un ballet. De nombreux Joliflors, Ludicolos, Maracachis et Kirlias menés par un Tarpaud, dansaient sur un air chanté par Rondoudou. Ah, quelle magnifique soirée ! Si seulement Kadabra pouvait arrêter le temps...

Vint alors le temps des adieux... Mais au moment de partir, Elle rapetissa et se transforma en... Métamorph. Il avait atteint ses limites. Je lui en avais trop demandé, et il retourna dans sa Pokéball. Ce serait la dernière fois. Oui ! Car l'année prochaine, Elle sera là, La vraie, L'unique. Et nous passerons la St-Valentin ensemble...